

平素は、本校の教育推進に、ご理解とご協力を賜り心より感謝申しあげます。



本校は、昭和 22 年に舞鶴市立森中学校として発足し、昭和 24 年舞鶴市立青葉中学校として創設され、75 年の歴史を刻んできました。これまでの卒業生は、22,739 名であり、舞鶴市ののみならず各地で活躍されています。舞鶴市の東部に位置し、三笠小学校・倉梯小学校・倉梯第二小学校・与保呂小学校の 4 小学校から登校しています。

舞鶴市教育振興大綱に基づき、平成 29 年度より小中一貫教育(施設分離型)の研究を進めて 9 年目になります。青葉中学校区小中一貫教育の教育目標を「ふるさとを大切にし 共に学び合い 共に支え合い 共に磨き合い 可能性を切り拓く子どもの育成」とし、子どもたちの「生きる力」の育成をめざし、「つながり」をキーワードに、「教職員・学び・子ども同士・地域」の 4 つの側面から「主体的・協働的な学びの創造」を取り組んでいます。

また、コミュニティースクールとして学校運営協議会制度の機能的な推進を行い、地域とともに開かれた学校づくりを進めています。

【学校教育目標】

「からだを働かせ 豊かな心と 確かな学力を身につける」
～「挨拶・時間・美化」 モラル～

【めざす生徒像】

- ◎ 知(確かな学力を身につけた生徒)
- ◎ 徳(豊かな心を持った生徒)
- ◎ 体(心身ともに健康な生徒)

【研究テーマ】

「主体的・協働的な学びの創造」
～学び合いのある授業づくりを通して～

これらを具現化する学校経営の重点課題として、

- 指導力「生徒指導の充実・授業の充実」
- 学習力「学力の充実・向上」
- 人間力「豊かな心の育成」
- 地域力「開かれた特色ある学校」

の 4 つのキーワードを柱とし、今年度も『つながり』を合言葉に、「学ぶことの意義や楽しさを感じる授業づくり」、「互いの良さを認め合い、尊重し合える仲間づくり」を進めていきます。

めまぐるしく変化していく社会においても変化を前向きにとらえ、夢の実現に向けて目標や希望を持ち、すべての生徒がいきいきと活動する学校『輝け青葉』をめざして、教職員一丸となり、生徒や保護者の皆様、地域の皆様とともに取り組んでまいります。

どうぞご理解とご支援をいただきますようよろしくお願い申しあげます。